

En el Parque Italia de Valparaíso se realizó la primera feria de revinculación educativa de Servicio Local Valparaíso

Con la participación del Programa de Revinculación Educativa del Servicio Local de Educación Pública en conjunto con Delegación Presidencial Regional, Departamento Provincial de educación (DEPROV), Programa de las Naciones Unidas para el desarrollo (PNUD), Junta Nacional de auxilio escolar y becas (JUNAEB) y la Ilustre Municipalidad de Valparaíso se desarrolló esta importante feria programática “Promoviendo Trayectorias” para niños, niñas y jóvenes de Valparaíso.

Diversos servicios se desplegaron en pleno centro de Valparaíso, con el objetivo de entregar en conjunto la oferta programática del Servicio Local de Educación, junto con resolver dudas e inquietudes de los transeúntes que habitualmente transitan por Av. Pedro Montt.

Anuncio Patrocinado

“Estamos muy contentos de acompañar esta feria que se enmarca dentro del plan de Reactivación Educativa, específicamente en lo que es Revinculación y Asistencia, entendiendo que hoy tenemos la urgencia y el imperativo ético de poder no solamente identificar a los estudiantes que están fuera del sistema, sino también establecer estrategias para atraerlos de nuevo, mantenerlos en el sistema, entendiendo también que las causas del abandono escolar son multifactoriales, por eso se tienen que ver como una política de Estado que sobreponga el Gobierno de turno y también como una responsabilidad social de todos y todas, y es por eso también que iniciativas como éstas que se abocan a la ciudadanía, a las distintas instituciones del Estado, para ofrecer y establecer una red de apoyo es central para poder generar y dar condición a los estudiantes para que vuelvan al sistema educativo y se mantengan presentes. La articulación que también se ha generado a partir de esta política pública del plan de Reactivación Educativa, en conjunto con las Direcciones Provinciales, los equipos del Servicio Local de educación, que son parte del programa de Reactivación es central, y vemos que eso también tiene que ser un trabajo de mediano a largo plazo, estamos bien contentos con este tipo de iniciativas y esperamos que se sigan realizando”, señaló la Seremi de Educación, Romina Maragaño.

Por su parte el Director Ejecutivo (S) del Servicio Local, Daslav Mihovilovic, explicó: “Muy importante como Servicio Local estamos tremadamente ocupados en gestionar un aumento en la matrícula a través de la Revinculación, buscar a todos aquellos estudiantes que algún momento de su trayectoria educativa han desertado del sistema escolar, estamos trabajando incansablemente para que retornen, es a partir de ahí que a través de nuestra área de Procesos y Resultados que hemos implementado la Unidad de Revinculación Educativa que está en terreno haciendo un puerta a puerta para ir a cautivar a esos estudiantes y que vuelvan a la salas de clases. En ese contexto hemos organizado esta feria educativa en conjunto con la Delegación Presidencial y el Municipio de Valparaíso, donde no sólo estamos

En el Parque Italia de Valparaíso se realizó la primera feria de revinculación educativa de Servicio Local Valparaíso

mostrando nuestra oferta programática que tenemos como Servicio Local, sino también toda la oferta que el Estado dispone para nuestros estudiantes para que nuestros estudiantes se reincorporen a las aulas y así puedan terminar su trayectoria educativa”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp

Revinculación Educativa

María Paz Balbontín Coordinadora del Programa de Reactivación Educativa del Servicio Local de Valparaíso, explica desde donde se gestó la idea de esta feria programática. “Esto nace a través de la coordinación y objetivos del programa que es garantizar las trayectorias educativas y resguardarlas de los niños, niñas y jóvenes y dentro de esos objetivos también estaba la vinculación intersectorial con las ciudades, ya que, es un programa también que se enfoca en lo territorial, la idea es poder resguardar las trayectorias a través de la vinculación de los servicios que tiene cada ciudad para entregarle a los jóvenes como ciudadanos de derecho, entonces que también sea una herramienta de educación integral para poder vincularlos educativamente dentro de las oportunidades que tengan”.

“Esta idea se gesta principalmente por el SLEP, que nos solicita apoyo para realizar esta feria de Revinculación Educativa orientado a niñas, niños y adolescentes de la comuna de Valparaíso y bueno nos pareció sin duda una iniciativa muy loable por lo que nos contactamos con el municipio para poder contar con el espacio público y con toda la

En el Parque Italia de Valparaíso se realizó la primera feria de revinculación educativa de Servicio Local Valparaíso

logística que hoy día se ha podido ver instalada. A pesar de que es una feria para los estudiantes, pero no es exclusiva, pudieron venir transeúntes, acceder a la Seremi de Salud, Justicia, Registro Social de Hogares, SERNAC, oficinas municipales que siempre son bienvenidos por la comunidad que siempre tienen que hacer filas, y hoy no, y los puede tener cerca de su cotidianidad de forma gratuita", dijo Alexander Hopkinson, Encargado Provincial del Programa Gobierno en Terreno de la Delegación Presidencial de Valparaíso.

En esta misma línea Jessica Díaz, Gestora Provincial de la Delegación Presidencial de Valparaíso reflexionó sobre la responsabilidad de dar continuidad a la trayectoria educativa. "Continuar la trayectoria escolar es una obligación que tenemos todas las instituciones por tanto la coordinación de este trabajo es fundamental, nosotros desde la Delegación Presidencial, ponemos a disposición, las herramientas que contamos como la feria escolar en este caso para poder colaborar en este plan de reinserción escolar que tiene el gobierno del Presidente Gabriel Boric".

En el Parque Italia de Valparaíso se realizó la primera feria de revinculación educativa de Servicio Local Valparaíso



En el Parque Italia de Valparaíso se realizó la primera feria de revinculación educativa de Servicio Local Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?